

# 坂の上通信

平成二十七年六月一五日  
広島市立美鈴が丘高等学校  
新聞文化部(四〇三演習室)

# 先生にも夏休み

## 五日間でも楽しみはそれぞれ

今週の木曜日から待望の夏休みである。夏休み特集ということで、今回は「先生が夏休みを楽しむにしていること」というテーマで取

材をおこなった。取材の結果は左の表の通りである。

先生らしく部活動やかつての教え子との再会が楽しみだ、という

人もいれば、家族旅行など父親・母親としての楽しさを語ってくれた人もいた。また好きなアーティストのコンサートなど、趣味を挙げた人もいた。今回の取材で、先生のプライベートな部分をかきま

見た人もいた。今回の取材で、先生のプライベートな部分をかきま

癒しとして学校に持つてくるようにしているという。

疲れたときにはこのウサギの頭を撫でて、仕事の疲れを癒しているそう。

先生にとってこのウサギの置物はペットのようなものであるが、名前は特にならぬらしい。かわいいうさぎの置物

先生	お楽しみ
校長先生	子どもが帰省して家族がそろふこと
1-1墨田先生	カープの観戦
1-2土岸先生	家族とゆっくり過ごすこと
1-3沖本先生	家族旅行と、卒業生の同窓会
1-4今田先生	スピッツのコンサートに行くこと
1-5山口先生	一年生が矢を飛ばせるようになること
1-6荻野先生	家族旅行
2-1中西先生	子供のお宮参り
2-2首藤先生	実家に帰ること
2-3伊東先生	お墓参りに行くこと
2-4踏江先生	旅
2-5日浦先生	家族がそろって会うこと
2-6林先生	美味しいものをたくさん食べる
3-1神島先生	しろくまくん(アイス)を食べること
3-2川手先生	受験関連の仕事で時間が取れない
3-3浅枝先生	8月公開の映画「関ヶ原」を観ること
3-4佐伯先生	子どもたちの成長が見れること
3-5横山先生	皆が勉強をして学力を伸ばすこと
3-6平澤先生	刺身と焼酎を二日おきに楽しむこと

## 学校の「顔」にインタビュ



今回は、国語科の林先生にお話をうかがった。

「どんな高校生でしたか?」  
「放送部で、クラブばかりの毎日でした。全国大会にまで出場していたので、アナウンサー」

「国語の先生になろうと思っただけか?」  
「本日は小学校の先生になろうと思っただけか?」

「林さつき先生」  
誕生日:名前から推測して、NHKのニュースでアナウンサーを見

「(小学校の先生として)は、こわいから」  
「美高生に一言。高校時代の友達は人生の宝になるので、大切にしてください。」

「(小学校の先生として)は、こわいから」  
「美高生に一言。高校時代の友達は人生の宝になるので、大切にしてください。」

## 期末試験に混乱生じる 台風の影響で

台風の接近により学校が休校となり、一学期の期末試験の日程に大幅な狂いが生じた。

最初の休校は6月30日金曜日である。期末試験が翌週の月曜日から始まる予定だったが、この日は試験直前の最後の授業日となるはずだった。この休校

にともない、複数の教科で、試験範囲に達していない教科が発生してしまう。

このため、試験初日は休校となる。急きょ金曜日からの授業日となった。もともと試験は月曜日から金曜日までの五日間で行う予定だったが、この時点

で火曜日から金曜日までの四日間で行うことになった。

しかしさらに、試験初日となるはずの火曜日が休校となる。これ以上試験日程の短縮を行うことは困難であったため、試験は水曜日から金曜日までと、さらに翌週の月曜日まで

ずれ込むことになった。二転三転した今回の日程について、調整に奔走した教務部の福山先生に話をうかがった。

「まず金曜日の休校により、試験範囲に入っていない教科を調査するところから始めました。範囲が終わっている教科が多ければ月曜からそのまま試験を行うことも考えましたが、そうではなかったため月曜日を授業日にしました。それにより、あらかじめ決めていた試験監督の先生を変更しなければなりません。ですが火曜日がまた休校となり、せっかく決めていた試験監督の先生をまた全て変更しなければならず、さらに試験後に行うはずだった土日の模試も翌週に移すことになりました。試験の時間割も、生徒に負担がかからないような配置をそのつど考え、その連絡の徹底を先生方と連携しながら行いました。本当に大変でしたよ。」

「(玉置美里奈)」

### 机の上の美術館

今回は地歴の内田先生の机にお邪魔した。写真は、内田先生の授業を受けている人は見かけたことがあるかもしれないが、ウサギの置物だ。

先生にとってこのウサギの置物はペットのようなものであるが、名前は特にならぬらしい。かわいいうさぎの置物

があれば、ぜひ考えて教えてほしいとのことだ。



あと数日で、待ちに待った夏休みが始まる。夏休みの予定は何かあるだろうか。友達と遊ぶ、部活に集中、はたまた勉強か。▼美鈴が丘小学校の今年の夏休みは、7月21日から8月29日までで、40日間。美鈴が丘中学校では、7月22日から8月28日までで、38日間。そして美高は7月27日から8月24日までで、29日間である。ことさら美高が短いというわけはない。最近の高校はおおむねこの程度であるようだ。▼大学の夏休みは様々なが、8月・9月の2ヵ月間がまるまる休みであるところも少なくない。ただし、上級生は就職活動で忙しかったり、特に理系学生は卒業研究などで研究室に通いつめで、なかなか休めない人も多いそうだ。▼8月中旬は、お盆休みとして商店なども含め全国的に休みになる。それでも社会人では5日程度しか休めない。まだ学生のうちに、特に3年生は悔いの残らないように、充実した夏休みをすごしたい。



高校野球広島大会において、美高野球部が例年以上の大健闘を見せた。これまでの軌跡を振り返る。

7月9日  
○美高7-6基町

7月12日  
○美高2-1五日市

7月15日  
○美高10-0戸手

7月19日  
●美高0-11広陵

強豪校広陵に敗れましたが、4回戦まで戦い抜いた野球部員、および炎天下の中応援に力を尽くした吹奏楽部員を讃えたい。

活躍をみせた野球部

## 編集後記

夏休み前最後の新聞である。三年生にとっては最後の新聞になるかもしれない。